

Mercredi 5 Novembre, le périscolaire s'est transformé en véritable repaire de petits monstres, sorcières et fantômes pour célébrer Halloween comme il se doit!

La matinée a débutée dans une ambiance joyeusement effrayante avec des ateliers cuisine. Les enfants ont mis la main à la pâte pour confectionner de délicieux petits gâteaux en forme d'araignées, de fantômes souriants et de monstres rigolos! Une activité où créativité et gourmandise étaient au rendez-vous.

L'après midi place à la fête et aux jeux. Une mini disco a été organisée où chacun a pu se déhancher sur des musiques endiablées, dans une ambiance festive. Les enfants ont également pu mettre en valeur leur talent d'artiste avec une activité manuelle de fabrication de masque.

Pour clôturer cette belle journée, un goûter monstrueusement délicieux attendait les apprentis cuisiniers: ils ont pu savourer les douceurs sucrées préparées le matin.

Une journée d'Halloween réussie, placée sous le signe de la convivialité, de la créativité et du plaisir partagé.

